

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden Zum 1. Heimspiel im Jahr 2023 gastiert der ESV Rottweil bei unserer 1. Frauenmannschaft. Während unsere Frauen mit einer Niederlage in Waldkirch in die Rückrunde gestartet sind, konnten die Rottweilerinnen zuhause einen überzeugenden 7:1-Sieg gegen KSG 04 Denzlingen feiern. Auch wenn die Heim-Bilanz der letzten Jahre deutlich zu Gunsten unserer Frauen gegen den ESV ausgeht, kann unsere Mannschaft das anstehende Spiel nicht auf die leichte Schulter nehmen, denn wie vor fehlt Mannschaftsführerin Claudia Reichmann aufgrund ihrer Knieverletzung und Rottweil ist sehr gut in das neue Jahr gestartet. Unsere Frauen müssen eine geschlossene Mannschaftsleistung auf die Bahn bringen, wenn sie das Heimspiel gewinnen möchten. Spielbeginn für das Heimspiel ist am Sonntag um 13 Uhr. Jessica: „Auch wenn unsere Heimbilanz gegen Rottweil bisher sehr positiv ist und wir gut drauf sind, dürfen wir unsere Gäste aber dennoch nicht unterschätzen. Wir müssen unseren Heimvorteil nutzen, um die Punkte in Hölzlebruck zu behalten.“